VISITE DE LA VILLA GALLO-ROMAINE DE LOUPIAC



Pour clore le projet intitulé "Sur les traces des gallo-romains", les élèves de 6e F.C.A sont allés visiter le site gallo-romain de Loupiac. La journée s'est déroulée en deux temps :

- le matin : Catherine, archéologue, les a accueillis et leur a fait découvrir la villa gallo-romaine et ses jardins, la chapelle médiévale et le petit musée où sont entreposés les objets découverts sur le site.

Les élèves de 6e FCA accompagnés de Mmes Berthelot et Marceron ont pu admirer le site méconnu de la villa gallo-romaine de Loupiac sur les bords de Garonne. Seule classe accueillie en ce 9 juin 2023, les élèves ont eu tout le loisir de visiter, de poser des questions et d'interagir avec l'archéologue présente. Ils ont pu observer, faire suppositions et déductions, proposer des hypothèses et s'interroger.

Après le pique-nique, les élèves ont pu participer à un **atelier sur l'écriture romaine**. Ils ont pu observer des tablettes de cire et un stylet, manipuler un papyrus et recopier, à l'aide d'un calame, une lettre originale en latin.

- l'après-midi, par équipes, les élèves ont participé à un jeu de piste avec différentes épreuves.

Les élèves ont pu s'instruire et se distraire : "placere et docere" ! Une bien agréable journée : distrayante et enrichissante !

https://www.pearltrees.com/private/id67203569?access=466f127046a.40171f1.6270fbc2ab48efcb 55f5b634837d302b